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Gremium Sitzungstermin 
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Kurztitel  
 
Bauhof Werder - wie geht es weiter? 

 

 
 
Sehr geehrte Oberbürgermeisterin Borris 
 
Mit Beschluss der Drucksache DS0665/20 leitete der Stadtrat das B-Plan-Verfahren für die 
Fläche des ehemaligen Bauhofes auf dem Werder ein, um dort eine Gemeinbedarfsfläche für 
einen Schulneubau zu schaffen. Durch Beschluss der DS0384/21 “Schulneubau am 
Universitätsplatz/Listemannstraße“ sollte ein Schulneubau am Winterhafen nicht weiterverfolgt 
werden. Derzeit herrscht Unklarheit darüber, was mit dem Gelände des Bauhofes am 
Winterhafen geschieht und wie es zum Nutzen der Stadt entwickelt werden kann. 
 
Daher frage ich Sie: 
 

1. Wird das oben genannte B-Plan-Verfahren weiter betrieben? Wie ist der derzeitige 
Stand des Verfahrens? 
 

2. Verfolgt die Stadt perspektivisch das Ziel auf dem Gelände des Bauhofes eine Schule 
zu errichten?  
 

3. Besteht aufgrund der prognostizierten Schülerzahlen für Ostelbien ein Bedarf an 
einer neuen Schule beziehungsweise an weiteren Räumlichkeiten? 
 

4. Welche alternativen Entwicklungspotenziale sieht die Stadt für das Gelände? Gibt es 
bereits konkrete Planungen zur Nutzung der Fläche? 

 
 
Christian Mertens 
Stadtrat 
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